



# Fédération SUD Santé Sociaux

le 11 Octobre 2021 à Guidel, Bretagne



## Fédération SUD Santé Social

### Motion soutien CGIL

La fédération SUD santé sociaux, membre de l'Union syndicale Solidaires, réunie en congrès, manifeste sa solidarité aux camarades italiens de la CGIL. En effet le 9 Octobre, des militants d'extrême droite ont attaqué les locaux de ce syndicat.

L'extrême droite démontre une fois de plus son rôle de bras armé du patronat.

Partout dans le monde les réactionnaires tentent de diviser les travailleuses et travailleurs par le racisme, le sexism, l'antisémitisme et les LGBTphobie .

Nous apportons nos salutations les plus chaleureuses aux milliers de travailleuses et travailleurs d'Italie qui participeront à la grande manifestation antifasciste prévue samedi prochain à Rome.

A travers les frontières, une seule classe ouvrière, Siamo tutti antifascisti !

Fédération SUD Santé Sociaux